

EINFACH SICHER IN DIE SCHULE

graz.at/schulstrassen

© AdobeStock/ffor

GRAZ

LIEBE ANRAINER:INNEN, WILLKOMMEN IN DER SCHULSTRASSE!

Die neue Schulstraße sagt Hallo zum Zufußgehen, Rad- und Rollerfahren und Baba zum motorisierten Verkehr. So sorgen wir gemeinsam für mehr Sicherheit für die Kinder und eine bessere Luftqualität rund um unsere Schulen.

Was heißt das konkret:

Rund um die Schulen und nur an Schultagen gilt: Bestimmte Straßenabschnitte werden **eine halbe Stunde vor Schulbeginn** für Autos gesperrt, je nach Schule von 7.15 bis 7.45 oder von 7.30 bis 8.00 Uhr. Der jeweilige Zeitraum wird auf den Zusatztafeln beim Verkehrszeichen bekanntgegeben. Als Anrainer:innen können Sie selbstverständlich auch weiterhin jederzeit zu- und abfahren.

Mit der Schulstraße wollen wir eine halbe Stunde vor Unterrichtsbeginn den schnellen Fließverkehr im Bereich von Schulen reduzieren. Eltern und Kinder wollen wir motivieren, ihren Schulweg zu Fuß, mit dem Fahrrad oder dem Roller zurückzulegen.

An Schultagen gilt eine halbe Stunde vor Schulbeginn:

- Fahrzeugverkehr ist verboten.
- Ausgenommen sind: Anrainer:innen, die zu- und abfahren sowie Einsatzfahrzeuge, Krankentransporte, Straßendienst, Müllabfuhr, Öffis und Schüler:innen-transporte.
- Achtung: Fahren nur in Schrittgeschwindigkeit.
- Radfahren ist erlaubt. Aber auch für Radfahrer:innen und Scooter-Fahrer:innen gilt Schrittgeschwindigkeit.
- Gehen auf der Fahrbahn ist erlaubt – bitte aufpassen.
- Lenker:innen von Fahrzeugen dürfen Fußgänger:innen nicht behindern oder gefährden – ein entsprechender seitlicher Sicherheitsabstand muss eingehalten werden.
- Der betreffende Straßenabschnitt wird zusätzlich zu den Verkehrszeichen „Schulstraße“ mit physischen Barrieren gegen den nicht erlaubten Kfz-Verkehr gesichert.



GRAZ GEHT NEUE WEGE

graz.at/schulstrassen



GRAZ

BEWEGUNG TUT EINFACH GUT

- **Aktiv statt passiv:** Wenn Kinder zur Schule gehen und nicht geführt werden, werden sie mobiler und stärken Orientierungssinn und Koordination. Das hilft ihnen ihr ganzes Leben lang.
- **Besser aufpassen:** Wer in der Früh schon ein paar hundert Schritte geht, tut sich viel leichter, im Unterricht aufzupassen und mitzumachen.
- **Gesund und umweltfreundlich:** Jeder Schritt zu Fuß, jeder Tritt in Fahrradpedale ist ein wertvoller Beitrag zu Gesundheit und Klimaschutz und fördert die Kreativität.

SCHRITT FÜR SCHRITT MEHR SICHERHEIT

Schulen, Lehrer:innen, Elternvereine, Anrainer:innen, Polizei und die Stadt Graz sorgen gemeinsam für mehr Sicherheit für unsere Kinder.



Liebe Anrainer:innen,

danke fürs Zu- und Abfahren im Schrittempo! Mit Ihrer Hilfe machen wir die neue Schulstraße gemeinsam zu einem sicheren Ort für die Kinder in Graz.

Die Grazer Schulen sagen ganz herzlich Danke!

Mehr Infos zur neuen Schulstraße: graz.at/schulstrassen